

HISTORIQUE ALTEA

- Installé au préalable sur le domaine de NANCAY, l'atelier protégé a été créée en 1980 et comptait une trentaine de travailleurs handicapés .
- Installation de l'atelier protégé dans la zone industrielle de l'Aujonnière en 1991 avec les activités Espaces Verts, Bâtiment, bois de chauffage et prestations dans les entreprises
- Construction du bâtiment industriel actuel en 1993 .
- Nouvelle activité à partir de 1994 : confection industrielle.
- Ouverture d'un second bâtiment de production en 1998 qui déménage en 2001 pour pouvoir s'étendre autour d'une activité Logistique .
- Nouvelle activité en 2003 : fabrication de palettes neuves en coopération avec l'ESAT de Vierzon, puis développement du secteur réparation depuis 2005 (agrément EPAL)
- Création d'une antenne à Saint Doulchard en 2004 sur les Secteurs Espaces Verts et Bâtiment
- La Cafétéria (salle et cuisine) ont été entièrement rénovés et agrandis en 2008 permettant d'offrir un nouveau concept de cafétéria et de développer la restauration collective.
- Création d'une antenne sur le sancerrois en 2010 sur les Espaces Verts et les travaux viticoles

En 2010, la production s'effectue donc sur 5 sites : 3 à Vierzon, 1 à Bourges et 1 à côté de Sancerre et emploie plus de 170 salariés

HISTORIQUE ESAT DE VIERZON

- La création de l'ESAT de l'ADPEP à Vierzon date de 1979 avec 30 usagers autour de quatre secteurs d'activités : Métier de la terre - Horticulture - Sous-traitance - Laverie,
- En 1983, le secteur Elevage est développé sur le nouveau site de Nançay.
- Sur le plan des activités professionnelles, les secteurs d'activités basés à Nançay ont été arrêtés progressivement, l'Elevage en 2006 puis la Jardinerie en 2007, pour des raisons économiques.
- Depuis 2009, le C.A.T. devenu Etablissement et Service d'Aide par le Travail (E.S.A.T.), depuis la loi du 11 Février 2005, accueille 110 personnes pour 97 places dont 15 en Section à Temps Partiel et est organisé autour de 4 secteurs d'activités :
 - Sous-traitance, ateliers intégrés et autres prestations de services extérieures
 - Blanchisserie
 - Entretien Ménager
 - Palettes

dans des bâtiments rénovés de 2006 à 2009.

HISTORIQUE ESAT DE VEAUGUES

- L'ESAT de Veaugues a été créé en 1990 et a été installé à l'origine sur deux sites :
 - le site de Veaugues pour la blanchisserie et la cuisine. Cette dernière a été reconstruite dans des locaux nouveaux en 1999.
 - et sur le site de Tréloup.
- Puis en 2000, l'activité de l'établissement s'est concentrée sur le site de Veaugues.
- Un bâtiment industriel a été construit en 2005 afin d'abriter les secteurs d'activités des Espaces Verts et de la Sous-Traitance.
- La cuisine a fait l'objet d'un important programme d'investissement en 2009 afin de pouvoir satisfaire aux nouvelles exigences réglementaires du Plan de Maîtrise Sanitaire mais aussi à une augmentation de sa capacité.